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Abstract (en)
The stake (1) has a pointed portion (2) inserted into ground, and a main portion (3) with a connection unit to integrate stakes to form a stake bundle.
The connection unit has male and female units (81, 82), such the male unit is assembled with a female unit (82) and the female unit is assembled
with a male unit (81°) of a stake (1°). The connection unit has crossing holes (71, 72) associated on connection rods of the stakes.

Abstract (fr)
Piquet de cléture (1) comportant une portion de pointe (2) et une portion principale (3). La portion principale est munie de moyens de liaison
pour assembler une pluralité de piquets (1, 1'). Les moyens de liaison comporte des moyens d'assemblage (81, 82) constitués d'un élément
femelle et d'un élément male. L'élément male est relié a la portion principale par l'intermédiaire d'un élément d'espacement (83) connecté a la
portion principale. Les moyens d'assemblage permettent de lier téte béche deux piquets pour former une paire de piquets. Les moyens de liaison
comportent également des trous traversants (71, 72) disposés sur la portion principale. Les trous traversants permettent d'associer sur des tiges de
liaison plusieurs paires de piquets. <IMAGE>
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